## Des investisseurs en lice pour Francfort-Hahn

HAHN - Plusieurs investisseurs s'intéressent à l'aéroport de Hunsrück en difficulté, a indiqué ce mercredi l'administrateur judiciaire.



Pour l'instant, les opérations aériennes se poursuivent à l'aéroport insolvable. (photo: L'essentiel/Dustin Mertes)

Une faute?

Signalez-la-nous!

Après que l'aéroport de Hahn a déposé sa demande d'insolvabilité, les premiers investisseurs potentiels se sont manifestés. C'est ce qu'a annoncé mercredi l'administrateur provisoire, Jan Markus Plathner. La prochaine étape consistera à

lancer un processus d'investissement international.

PUBLICITÉ

L'objectif est de «trouver la meilleure solution pour la communauté des créanciers». Jan Markus Plathner a souligné que les décollages et les atterrissages se poursuivaient comme prévu. Depuis le 1er novembre, les équipes chargées du service hivernal et du dégivrage des avions sont prêtes à intervenir, de sorte que les opérations aériennes à l'aéroport de Hunsrück sont garanties même par temps hivernal.

L'aéroport est détenu à 82,5 % par le conglomérat chinois HNA et à 17,5% par l'État de Hesse. Outre la demande d'insolvabilité, l'arrestation des cadres supérieurs du groupe HNA, qui connaît également des difficultés financières, a récemment fait grand bruit.

(L'essentiel/dpa)